



Défi mathématique écoles-collège

publié le 04/06/2019

Suite au défi mathématique avec les écoles de Linars et de Fléac, Clément Escande 6ème B a rédigé un petit article.

LE DÉFI MATHS ENFIN CHEZ NOUS

Le défi Maths, vous en avez certainement entendu parler c'est un jeu d'équipe : 4 joueurs par équipe de 2 6e et de 2 CM2 ou CM1. Le but du jeu est de rencontrer des CM1 et CM2 et d'avoir le plus de points en 1h. Ces points sont obtenus grâce à des énigmes rapportant plus ou moins de points.

A la fin de l'heure, les professeurs nous font sortir en récréation pendant qu'ils corrigent et établissent le classement. Dans le self, les résultats sont donnés. Les 5 premières équipes reçoivent des petits lots (crayon de papier, porte clé, stylo...) Les 3 premières équipes gagnent 1 place de cinéma pour chaque membre de l'équipe. Pour toutes les équipes, première ou dernière, il y a un lot de participation :

la règle Kangourou :

